

Cuba et l'Italie signent 4 accords dans le domaine des finances



La Havane, 13 juillet, (RHC).- Cuba et l'Italie ont signé à La Havane quatre accords dans le cadre du processus de mise en application des accords souscrits par notre pays avec le groupe Ad-hoc des pays créanciers de Cuba au Club de Paris.

La signature de ces accords a eu lieu peu après la réception par Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres chargé des relations économiques, de Mario Giro, vice-ministre italien des Affaires étrangères et de la Coopération internationale et d'Ivan Scalfarotto, sous-secrétaire au développement économique de la République italienne.

Dans leur ensemble, les quatre accords ont trait à la restructuration de la dette à moyen et long terme. L'un porte sur la dette associée à l'Aide officielle au Développement, l'autre sur la dette contractée envers l'agence italienne des assurances au crédit des exportateurs et un autre sur la création d'un comité binational Cuba-Italie.

Cuba a ainsi régularisé la situation de ses dettes à moyen et long terme avec 12 de ses 14 pays créanciers au Club de Paris.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/99844-cuba-et-litalie-signent-4-accords-dans-le-domaine-des-finances>



Radio Habana Cuba